

Thema: Prater Wien

Autor:



Praterstern - Wiesn-Fest

Vom 25. September bis zum 12. Oktober geht das überaus beliebte „Wiesn-Fest“ auf der Kaiserwiese vor dem Riesenrad im Prater wieder über die Bühne. Das erfolgreiche Bierzeltfest wird von elegant herausgeputzten Mädchen im Dirndlkleid und selbstbewussten Burschen in Tracht oder Lederhosen besucht. Am Praterstern prallen dann Welten aufeinander.

Die Betreiber des Praters sind darüber erzürnt und wollen endlich, dass die Alkoholiker und Obdachlosen nicht das Eingangstor zum Prater und zum „Wiesn-Fest“ den Bahnhof Praterstern durch ihre unästhetische Anwesenheit verunstalten. Mit ihren Wünschen finden sie allerdings beim SPÖ-Bezirksvorsteher Karlheinz Hora (kein Gehör. Bei der „Sozialkommission“ hat er sich sogar hinreißen lassen seinerseits abfällig und spöttisch über die Lederhosensträger, die Besucher des Wiesn-Festes zu äußern. Bei ihm zählen die 55 Alkoholiker mehr als die „Wiesn-Fest“-Besucher.

Helwig Leibinger, Wien